

# Bericht für die Zertifizierung zur „Humanitären Schule 2024“



Erich Kästner Realschule

Eine Kampagne vom Jugendrotkreuz Niedersachsen.

## Projektbericht Erich Kästner Realschule Tostedt

Wir haben als Klasse 10a am Projekt Humanitäre Schule teilgenommen. Uns war schnell klar, dass wir das Kinderhospiz Sternenbrücke in Hamburg unterstützen wollten. Dazu war die Organisation der Cafeteria am Tag der offenen Tür an unserer Schule eine gute Gelegenheit. Wir haben aufgeteilt, wer Kuchen und Brezeln mitbringt, wer den Stand auf- und abbaut und welche Gruppe den Verkauf übernimmt. Am Ende des Tages hatten wir 487,00 Euro eingenommen, die wir dem Kinderhospiz spenden konnten.

Bild v.l.n.r.: Klaudija Sragauskaite, Luca Dyck, Emma Stöber, Marvin Völkers, Niven Förger, Lennert Schulz (liegend), Eldar Bessimbayev, Sammy Muzayan

